

Jean Paul II

Vingt-cinq ans de pontificat, ce sont vingt-cinq ans de l'histoire du monde. Comment jugez-vous la mission du Pape ?

03/03/2006

L'activité du Pape est si vaste, et sa figure est tellement significative à tous les niveaux, qu'elle dépasse toute sorte de jugement. Jean Paul II représente quelque chose d'unique dans le contexte historique actuel. Son autorité morale est universellement reconnue, son prestige est tel que personne ne peut

ni n'oserait feindre ignorer ses interventions en faveur de la dignité humaine, du respect de la vie, de la paix, des pays pauvres de notre planète. Le Pape a montré de nouveau avec des faits, comme ses prédécesseurs, qu'il est « le serviteur des serviteurs de Dieu », l'infatigable défenseur de la vérité, l'avocat de tous les hommes et de toutes les femmes, en la dignité desquels il croit de toute ses forces. En réalité, en tout cela, il y a quelque chose de plus important que le simple prestige de sa personne. Au cours de ces vingt-cinq années, Jean Paul II a rendu le Christ présent dans notre temps, il a poussé l'humanité à rechercher en Jésus la réponse aux questions de fond sur le sens de l'existence humaine,. Voilà quel est le motif ultime de son autorité.

**Paolo Cavallo, Il Secolo XIX
(Gènes), 15 juillet 2003**

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/jean-paul-ii/](https://opusdei.org/fr-fr/article/jean-paul-ii/)
(16/01/2026)